

Conoce las tres nuevas carreras que contendrán un marcado sello social en la región

Derecho, Ingeniería Comercial e Ingeniería Civil Informática son las tres nuevas carreras que la Universidad de Playa Ancha (UPLA) impartirá a partir del proceso de admisión 2021, con las cuales completará una oferta académica total de 41, tanto en Valparaíso como en el campus San Felipe.

Así lo confirmó la doctora Violeta Acuña Collado, vicerrectora académica de la institución, quien sostuvo que el Plan de Desarrollo Estratégico 2016-2025 considera un contexto universitario con muchos cambios.

Anuncio Patrocinado



LOS CAMBIOS

Destacó, por ejemplo, el fortalecimiento de las nuevas facultades y el área de vinculación con el medio; la profundización de la Investigación, Desarrollo e Innovación; el reforzamiento de las redes a nivel regional, nacional e internacional; y la implementación del modelo educativo, a través de la innovación curricular y la oferta de nuevas carreras de pregrado.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Uno de los compromisos importantes de este Plan de Desarrollo Estratégico es el aumento de carreras profesionales y técnicas... Se hicieron estudios respecto a cuáles eran las carreras que las facultades podrían ofrecer, que fueran nuevas y de interés de los estudiantes, y en ese camino aparecen Ingeniería Comercial, Ingeniería Civil Informática y Derecho”.

MIRADA SOCIAL

La vicerrectora académica subrayó la mirada social de la UPLA, la cual también se extenderá a las tres nuevas carreras. Explicó que se resolvió impartir Ingeniería Civil Informática, porque aborda los sistemas computacionales y de información; Ingeniería Comercial, porque abarca el área de economía y administración, y Derecho, porque son profesionales con pensamiento crítico y con un gran compromiso hacia la ciudadanía.

“Nosotros creemos que estas carreras que se abren en la universidad para el 2021, que también ofrecen otras universidades, tiene nuestro sello que está enfocado a una población que queda fuera de las universidades estatales de la región y tienen que postular a veces a universidades privadas, cuando su deseo es estar en una universidad pública..., pero con el compromiso social que tiene la Universidad de Playa Ancha”, dijo la doctora Acuña, quien agregó que esta es una forma de brindar

Conoce las tres nuevas carreras que contendrán un marcado sello social en la región

nuevas oportunidades a los estudiantes que buscan convertirse en profesionales de excelencia y, con ello, aportar al desarrollo local, regional y nacional.

y tú, ¿qué opinas?